

A través de una hermosa jornada, el Jardín Infantil Arcoíris llevó a cabo la ceremonia de cierre del proyecto “Reciclando-Ando”, iniciativa impulsada con el objeto de generar conciencia en la comunidad sobre procesos de reciclaje, habilitación de puntos verdes y cuidado del medio ambiente.

“Ha sido muy motivador para nosotros como comunidad asumir este nuevo conocimiento del manejo de los residuos. La capacitación que nos entregaron a través de la adjudicación el proyecto, el apoyo de la Junta de Vecinos, el trabajo con las familias, del equipo, las embajadoras, para nosotros ha sido muy importante y se ve reflejado hoy día en esta pequeña muestra, en lo contento que tienen la familia hacia el logro del proyecto”, comentó Carolina Carrera, directora del Jardín Infantil Arcoíris.

#### Anuncio Patrocinado

En esta misma línea, la directora del establecimiento agregó que “nos queda una larga tarea, esto está recién comenzando, vamos a continuar trabajando, para poder motivar a la familia y continuar educando también a ellos, porque de esa manera podemos lograr un pequeño cambio”.

#### Fomentando Buenas Prácticas

**WAM | PUBLICIDAD**

**AGENCIA DE PUBLICIDAD**

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos por WhatsApp**



## Comunidad del Jardín Infantil Arcoíris de Quilpué culminó exitoso proyecto “Reciclando-Ando”

El proyecto financiado a través del Fondo Nacional de Desarrollo Regional (FNDR) 6% 2021 del Gobierno Regional de Valparaíso (GORE), fue trabajado por el jardín quilpuéino junto a la agrupación Viviendo Reciclaje y la Junta de Vecinos Santa Marta, y permitió desarrollar un plan de trabajo para fortalecer las estrategias de prevención, manejo, reciclaje y valorización de los residuos sólidos domiciliarios.

“El gran objetivo de este proyecto es que la comunidad educativa logrará poder reciclar y valorizar sus residuos, como también, avanzar hacia lo que se denomina el reciclaje recreativo, que es lo que vemos hoy día acá. Se logró gracias al apoyo de las tías, y también a los apoderados que fueron una parte fundamental en el transcurso de todos los talleres que hicimos”, dijo Francisco Miranda, relator del proyecto.

En la instancia también se contó con una pequeña muestra de diversos elementos didácticos que fueron elaborados por los apoderados del establecimiento, quienes utilizaron material reciclado para generar hermosas piezas.

“El tema del reciclaje la idea es que se convierte en un hábito y que no sea una tendencia o una moda. Por eso, tiene que venir desde la enseñanza prebásica, compatibilizar lo que le enseñamos nosotros en las casas a los niños, junto con lo que se les enseña en el jardín infantil. Los niños lo normalizan y esa es la idea, que ellos aprendan a dividir la basura, aprendan de medio ambiente y también que se eduquen entre ellos mismos, así que super bien la gestión que hace el jardín”, dijo María José Cáceres, apoderada del jardín.

Finalmente, Juan Pablo, apoderado del establecimiento, mencionó que “para mí ha sido importantísimo, de hecho, no tenía esa noción que existiera una forma de llegar con este tipo de aprendizaje a los niños y me parece excelente, porque nosotros cuando éramos más pequeños, no teníamos eso, entonces es importante que partamos así. El hecho de tener ya un punto donde reciclar en nuestra casa, con la ayuda del jardín, que nos entregaron el material para poder dejar los residuos, ha servido muchísimo, y así vamos también inculcando nuestro entorno”.

y tú, ¿qué opinas?